
 

 

天主敎喇沙會張振興伉儷書院 

 第二十八屆(2019(2019(2019(2019----2020)2020)2020)2020)家長教師會 

第二次會議紀錄  (網上版本網上版本網上版本網上版本))))    
 

日期：2019 年 12 月 7 日(星期六)  

時間：下午 2:30 

地點： 會議室  

 

出席委員(教師)：曾友協副校長、陳靄心老師、何慧蓮老師、洪穎生老師、李珍莉老師、 

李幼儀老師 

        (家長)：陳麗雯女士、鄒令宜女士、鍾沅宜女士、植綺茵女士、高栩瑩女士 

缺席委員(家長)：梅麗花女士 

 

列席家長：林佩珍女士、吳青儀女士、吳小蘭女士、鍾佩珊女士  

 
 

會議內容：  

 

1.第第第第二二二二十十十十七七七七屆第屆第屆第屆第一一一一次會議次會議次會議次會議紀紀紀紀錄錄錄錄    

第一次會議紀錄沒有修正，並得各委員一致通過。 

 

2.校方報告及關注事項校方報告及關注事項校方報告及關注事項校方報告及關注事項    

曾副校長表示在十一月十一日學校安排午膳時間 1:15 提早放學，是因社會事件漸趨惡化 

，當日時間緊迫，旅遊巴士公司表示只有該時段有空接載學生到地鐵站，為了學生安全著 

想，故校方決定提前放學。 

因此次社會事件，學校其後的所有課後活動也取消。 

同時，學校也制定三個方案去幫助有需要的學生及家長： 

  a)邀請舊校友(律師)回校為學生講解法律責任。 

b)通過駐校社工為有情緒困擾的同學提供輔導。 

c)通過紅十字會邀請其他機構的社工為本校同學作即時輔導。。 

冬季體育服出現問題，鄧仲明老師已為學生登記及稍後更換。 

 

3.匯匯匯匯報及跟進事項報及跟進事項報及跟進事項報及跟進事項    

 

a)財政報告 

(請參考正本) 

 

b)11 月 7 日陸運會家長教師短跑比賽 

共 15 位家長參加，但家長委員表示學校的電子通告太繁複，很多家長簽錯回條，導致 

具體參賽人數直接比賽當天仍未能確定，希望校方日後改善通告的格式。 
 

c)東區家長教師會聯會活動 
①12 月 8 日堆沙活動如常舉行。 

②2 月 15 日春茗於太古坊彩雲軒舉行。 

4.討論討論討論討論事項事項事項事項    

 



 

 

a)原訂 11 月 22 日選科講座 

中三選科講座因社會事件取消，因時間不夠再開，校方建議在 1 月 16 日家長日將材料 

影印成紙本派發予家長，亦將資料上載 eclass，方便其他級別的家長查閱。 

 

b)原訂 11 月 22 日周年 BBQ 聚餐晚會 

經討論，由於下學期本會活動眾多，未能再抽空補辦活動，故聚餐取消。 
 

c)3 月 8 日親子旅行 

由於會議期間各位委員對旅行的地點和活動未有定論，詳情將交由李幼儀老師、主席、 

Toby 及 Cecelia 負責統籌，下次會議再作介紹。 

 

d)家長茶聚 

暫定於 4 月 25 日在家校閱讀後一併舉行，上屆主席 Ivy 表示遠足和藝術治療是上屆茶 

聚後家長於活動評估中最有興趣參與的活動，建議今屆可舉辦類似的活動，稍後會蒐集 

資料，於下次會議中匯報及決定茶聚的形式。 

 

e)親子閱讀 

活動於 10 月 26 日進行，Lisa 表示用 Wechat 聯絡家長很方便，共有 42 位同學及 6 位 

家長參加。講者的表現不俗，能用繪本吸引學生的注意力，主講關愛共融，很有啟發性 

。可惜 11 月 23 日的活動取消了，下次活動將於 2 月 8 日進行。 

 

5.其他其他其他其他事項事項事項事項    

 

a)11 月 23 日升中巡禮 

活動同樣因為社會事件取消了。 

 

b)12 月 15 日振興體驗日 

暫時有 5 位家長義工出席，委員建議增加中二、中三的家長義工，較能提供最新的資 

料，建議可在家長群組中問問是否有中二、三的家長有興趣擔任義工。 

 

c)「摘星獎」獎學金 

Amy Ng 擔心 PTA Fund 未能長期資助上述獎項，主席覺得獎項有意義，建議在校董會上 

募捐，並安排於 12 月 20 日聯歡會中頒發，是日正副主席均會出席。 

 

d)冬季體育服 

有委員表示服裝質素欠佳，仍有掉色、尺碼過大的情況出現，建議要徵詢法律意見會否 

更換供應商。 

同時校服商維多利亦被投訴服務態度欠佳，校服尺碼不齊全。經討論，冬季運動服的事 

宜交李幼儀老師跟進，校服事宜交由洪穎生老師跟進。 
 

e)其他事項 

Amy Ng 表示上年度校方生涯規劃組舉辦的校外模擬面試非常出色，建議不單供中六

學生參加，亦開放予其他級別的同學，本會會將意見轉交生涯規劃組的負責人鄭展明老師參

考。 

政府財委會剛通過學生 2500 元的開學津貼，待教育局通佈後，校方將盡快通知家長

申請。 



 

 

委員覺得近年家長與本會之間的凝聚力太少，應想辦法多聯繫家長，而本會委員亦應

多積極參與本會的活動，詳情可於下次會議再作討論。 

 

((((網上版本網上版本網上版本網上版本,,,,    無無無無需需需需簽簽簽簽署署署署)))) 
 

會議於 18:30 完結。下次開會日期為 2020 年 1 月 4 日下午 2 時 30 分假學校會議室舉行。 


